

Bericht über meine Erfahrungen im Studium an der Fakultät sowie meinen beruflichen Werdegang

Mein Profil

Mein LL.M.-Studium an der LMU war Teil meines deutsch-französischen BerMüPa-Programms zwischen der Université Paris Panthéon-Assas und der LMU München, im Rahmen dessen ich auch mein Master 2 in European Business and Competition Law in Paris absolvieren konnte. Diese einzigartige Kombination hat mir einen tiefen Einblick sowohl in das deutsche als auch das französische und europäische Wirtschaftsrecht vermittelt.

Meine Erfahrung im Studium

Während meines LL.M.-Studiums an der Fakultät habe ich eine äußerst bereichernde akademische und persönliche Erfahrung gemacht. Besonders geschätzt habe ich die internationale Ausrichtung des Programms, die hohe wissenschaftliche Qualität der Lehrveranstaltungen in sehr diversen Rechtsbereichen, die man sich je nach seinen Interessen aussuchen kann, sowie die Möglichkeit, in einem Umfeld mit Studierenden aus unterschiedlichen Rechtskulturen zu lernen und zu diskutieren. Diese Vielfalt hat meinen juristischen Blick erweitert und meine Fähigkeit gestärkt, komplexe Fragestellungen aus mehreren rechtlichen Perspektiven zu analysieren.

Besonders wertvoll war für mich, dass das LL.M.-Programm genügend Flexibilität bot, um neben der akademischen Ausbildung auch praktische Erfahrung zu sammeln. So war ich während meines Studiums als Werkstudent im Compliance-Bereich einer privaten Investmentbank tätig. Die parallele Arbeit – insbesondere zu Themen wie MaRisk, Geldwäscheprävention und interne Compliance – hat mir gezeigt, wie gut sich ein anspruchsvolles juristisches Studium mit Praxiserfahrung verbinden lässt, wenn man strukturiert und organisiert arbeitet. Diese Kombination aus Theorie und Praxis war für meine Entwicklung äußerst prägend und die zudem auch bei meinen Bewerbungen sehr geschätzt würde.

Das LL.M.-Studium an Ihrer Fakultät hat somit entscheidend dazu beigetragen, meine juristische Ausbildung zu formen und meinen Berufseinstieg in einem internationalen Umfeld vorzubereiten. Für die exzellente Betreuung und die wertvolle akademische Erfahrung bin ich der Fakultät sehr dankbar.

Beruflicher Werdegang nach dem Studium

Seit September 2025 vertiefe ich meine Kenntnisse im Rahmen meines Praktikums im Banking & Finance Team von A&O Shearman in Luxemburg, wo ich aktiv an grenzüberschreitenden Finanzierungs- und Banktransaktionsmandaten mitwirke.

Ab Januar 2026 werde ich dort als Junior Lawyer im Investment Funds Team meine Tätigkeit fortsetzen und Rechtsanwalt in Luxembourg werden (*Avocat à la cour*).